

PANDÉMIE DE COVID-19

**Les élus de l'opposition votent en faveur de l'octroi d'une aide financière  
de 200 000 \$ au fonds spécial de l'organisme Centraide du Grand  
Montréal**

**Longueuil, 1er avril 2020** — À l'occasion d'un conseil municipal extraordinaire tenu le mercredi 1<sup>er</sup> avril, les élu.e.s de Longueuil Citoyen ont voté en faveur de l'octroi par la Ville de Longueuil du versement d'une aide financière de 200 000 \$ à Centraide du Grand Montréal pour soutenir son fonds d'urgence dédié aux organismes communautaires dans le contexte de la pandémie du COVID-19. Les sommes reçues par Centraide permettront de répondre aux demandes d'aide financière des organismes du territoire, y compris ceux qui ne sont pas actuellement affiliés à leur réseau.

« C'est un geste concret qui permettra de répondre à des besoins réels et pressants », d'indiquer le chef de l'opposition, Xavier Léger. Pour ce dernier, ce premier geste de solidarité doit être le prélude à plusieurs autres. « Dans les prochaines semaines, les prochains mois, on doit réfléchir à toutes les options disponibles pour débloquer de l'aide à la population et aux organismes afin de nous permettre collectivement de sortir la tête haute de cette crise. Là-dessus, les élu.e.s de Longueuil Citoyen offrent leur collaboration pleine et entière. »

Pour le conseiller Michel Lanctôt, cette aide d'urgence va certainement permettre de donner un peu d'air frais à ceux qui en ont le plus besoin. Il rappelle cependant que cette crise sanitaire en cache une autre, soit la crise du logement. « Déjà que plusieurs de nos concitoyens consacrent de 30% à 50% de leur revenu mensuel pour se loger, l'impact économique des mesures mises en place par les autorités fragilise davantage les personnes défavorisées. » Tout en saluant les mesures annoncées par Québec et Ottawa pour soutenir directement les personnes qui ont perdu leur emploi, ce dernier appelle « les propriétaires à se montrer flexible à l'égard des locataires qui auront du mal à payer leur loyer ce 1<sup>er</sup> avril, en attendant que l'aide fédérale arrive! »